



Protokoll der Ortsbeiratssitzung

Ortsteil	Oberellenbach
-----------------	---------------

Ort	Dorftreff	Beginn	19:33 Uhr	Erstellt am	13.11.2022
Datum	07.11.2022	Ende	21:31Uhr	Seitenzahl	3

Protokollführer/in	Jan-Niklas Fischer
---------------------------	--------------------

Anwesende Ortsbeiratsmitglieder	Gäste
Regina Zimmermann	H. Schneider
Kerstin Wagner	K-G Clobes
Lena Heilmann	K. Ludwig
Christian Clobes	H. Grebe
Jan-Niklas Fischer	I. Grebe
	D. Brand
	J. Lutz

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Mitteilungen der Ortsvorsteherin
3. Tummelplatz – Referent Uwe Schneider
4. Dorfladen – Referent Mario Schneider/ Heinz Schneider
5. Einführung der Rasengräber auf gemeindeeigenem Friedhof
6. Findung eines Straßennamens für die Straße in Richtung Friedhof
7. Verschiedenes

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Ortsvorsteherin begrüßte die Ortsbeiratsmitglieder sowie den anwesenden Gast zur Ortsbeiratssitzung. Der Ortsbeirat war ausreichend erschienen, somit konnte die Beschlussfähigkeit festgestellt werden. Zu Form und Frist der Einladung gab es keine Einwände.

Die Hinweisbekanntmachung wurde in der HNA am 01.11.2022 veröffentlicht.

Die Ortsvorsteherin beantragt, dass die Tagesordnung um Top 5 und Top 6 erweitert wird. Die Mitglieder haben keinen Einwand zur Erweiterung der Tagesordnung.

2. Mitteilung der Ortsvorsteherin

Am 05.10.2022 machte der Ortsbeirat auf Wunsch der Gemeinde einen Rundgang durch Oberellenbach, um zu schauen ob im Zuge der Energieeinsparung eventuelle Dorfbeleuchtung eingespart werden können.

Vier Lampen wurden gefunden, die durch die Entnahme der elektronischen Sicherung ausgestellt werden sollen. Eine von den Vier Lampen soll zurückgebaut werden.

Am 05.11.2022 fand der wiederkehrende Herbstputz/Dorfputz statt. 47 Helfer/Helferinnen nahmen teil.

Der Apfelbaum am Tummelplatz soll umgesetzt werden. Angedacht war, dass der Baum an der Feuerwehr einen neuen Platz findet. Dies wird in der kommenden FFW-Sitzung besprochen.

Frau Zimmermann gibt bekannt, dass die Gemeinde ein Konzept zur Energieeinsparung entworfen hat. Aus dem Konzept geht hervor, dass es bis auf weiteres keine Weihnachtsbäume mehr von der Gemeinde gestellt werden. Eine Lichterkette kann sich der Ortsbeirat in Heinebach beim Bauhof ausleihen. Da der Baum in Oberellenbach noch recht klein ist, schlägt die Ortsvorsteherin vor, dass die Schmückung des Baumes dieses Jahr auf ein Minimum reduziert.

Mitglied Kerstin Wagner bietet an, das Konzept der Energieeinsparung den weiteren Mitgliedern per Mail zuzustellen.

3. Tummelplatz – Referent Uwe Schneider

Herr Schneider erläuterte die Entstehung des Tummelplatzes und machte in seinem Vortrag nochmal deutlich, dass vieles in Eigenleistung umgesetzt wurden ist. Dies sollte auch weiterhin beibehalten werden. Wer Ideen oder Anregungen hat, kann diese gern bei Herrn U. Schneider oder dem Ortsbeirat mitteilen.

Kerstin Wagner teilte mit, dass die Toiletten am Tummelplatz, welche von den spielenden Kindern/Eltern genutzt werden, nicht immer sauber hinterlassen werden. Häufig kommt es vor, dass benutzte Pampers liegen gelassen werden. Eine Mülltonne steht vor dem DGH-Eingang. Auch Spielgeräte werden nach dem spielen nicht weggeräumt. Der Ortsbeirat appelliert hier nochmal an die Eltern, das die Toiletten sauber hinterlassen werden sollen.

4. Dorfladen – Referent Heinz Schneider

Herr Schneider teilt dem Ortsbeirat mit, wie es derzeit um den Dorfladen steht. Die finanzielle Missslage des Dorfladens ist bereits länger bekannt. Herr Schneider macht anhand der Zahlen deutlich, dass mehr Umsatz im Dorfladen gemacht werden muss. Zum Ende des Jahres soll entschieden werden, wie es mit dem Dorfladen weitergeht. Die Schließung des Ladens kann derzeit leider nicht ausgeschlossen werden.

5. Einführung der Rasengräber auf dem gemeindeeigenen Friedhof

Der Ortsbeirat wurde gebeten über die Einführung der Rasengräber auf dem gemeindlichen Friedhof abzustimmen.

Stimmzahl insg.	Ja	Nein	Enthaltung
5	5	0	0

Die Einführung der Rasengräber wurde Einstimmig beschlossen.

6. Findung eines Straßennamens für die Straße in Richtung Friedhof

Die Gemeindeverwaltung benötigt für die Straße, die von der Oberer Erlenbach zur Friedhofskapelle führt einen Namensvorschlag. Die Ortsvorsteherin schlägt den Namen „Im Eulensee“ vor. Keine weiteren Vorschläge. Der Ortsbeirat stimmt ab.

Stimmenzahl insg.	Ja	Nein	Enthaltung
5	5	0	0

Der Straßename „Im Eulensee“ wurde einstimmig beschlossen.

7. Verschiedenes

Der Ortsbeirat wurde bereits mehrfach auf den Wunsch einer neuen Zapfanlage für das DGH angesprochen. Die derzeitige Anlage ist in die Jahre gekommen und müsste getauscht werden. Der Ortsbeirat bittet den Gemeindevorstand um eine Neuanschaffung einer Zapfanlage. Ein Mitglied des Theatervereins hat sich bereiterklärt, ein entsprechendes Angebot einzuholen. Nach Erhalt wird das Angebot an die Gemeindeverwaltung/Gemeindevorstand weitergeleitet.

Herr Fischer teilt dem Ortsbeirat und den Gästen mit, dass derzeit Kanalsanierungen im Dorf stattfinden. Die Sanierung der Trinkwasserleitung im Stadtweg soll im I. Quartal 2023 umgesetzt werden.



**Amtliche
Bekanntmachung
der Gemeinde**

Alheim

Hinweisbekanntmachung nach § 1 Abs. 2 BekanntmachungsVO

Die Gemeinde Alheim weist darauf hin, dass auf der Internetseite der Gemeinde Alheim unter www.alheim.de die Einladung zur **öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Oberellenbach am 07.11.2022 (19:30 Uhr, Dorftreff)** eingestellt ist.

Alheim, den 07.10.2022

gez. Jochen Schmidt
Bürgermeister

gez. Jan-Niklas Fischer
Schriftführer/in

gez. Regina Zimmermann
Ortsvorsteher/in